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Wir Grünen sind eine intelligente Partei. Von unserem Wissen und unserer 
Engagement profitieren unserer Partner in der Politik. 


Es ist unsere Stärke, die aus der gesamten Partei kommt, 

weil so viele gute Menschen, die Partei hier in Braunschweig 

mit aufgebaut haben und so viele gute dazugekommen sind. 

Deshalb möchte ich für meine Bewerbung eine  

„I have a dream“ Rede halten.


Ich habe den Traum für unseren Kreisverband, 

dass Wissen und Erfahrung geschätzt werden, 

dass Lebenserfahrung und neues Wissen respektvoll und achtsam 
miteinander für unsere politische Arbeit die Grundlage bereiten.  


Ich habe den Traum für unseren Kreisverband, 

dass wir Streiten um die beste Ideen und Meinungen, 

dass jeder Gedanke erlaubt ist, um unseren gemeinsam Weg auszuloten. 

Wenn es nur noch eine Meinung gibt, dann entwickeln wir uns nicht 
weiter. 


Ich habe den Traum für unseren Kreisverband, dass Offenheit und 
Vertrauen und ein liebenswürdiger Umgang uns allen den Rücken 
wärmt, wenn wir gegen all die Probleme antreten, die diese Welt in den 
letzten Jahren so rasant aufgebaut hat. 

Kein Ausgrenzen, kein Lästern, keine Sprachbarrieren.




Die Menschen in Braunschweig haben Angst vor der Zukunft und wir 
machen das mit unserem Innovationsdrang nicht besser. Aber wenn wir 

in unserem Kreisverband den Menschen in das Zentrum stellen, dann 
werden wir weit mehr Freunde finden, über unserer Parteigrenzen hinaus. 

Wir müssen die Menschen mitnehmen in der ganzen Transformation. 

Dann werden wir auch ganz selbstverständlich richtig kommunizieren. 

Diese Aufgabe haben wir hier vor Ort.


Ich habe viele Zeit und Energie, bin hier in Braunschweig in dieser 
Stadtgesellschaft verwurzelt. 

Ich stehe für Demokratie und Ehrlichkeit in der Politik. 

Unser Kreisverband muss sich weiterentwickeln und braucht neue 
Impulse. 


Wir sind Regierungspartei und tragen die Verantwortung für den 
gesellschaftlichen Wandel mit. Dafür müssen wir gut aufgestellt sein. 

Ich stehe für ein politisches Bildungsprogramm für unsere Mitglieder 

im Kreisverband. Damit wir auf Augenhöhe kommen mit den anderen 
Parteien.


Als erfolgreicher Wahlkämpfer möchte ich den KV stark machen 

für die kommenden Wahlkämpfe. Und ich möchte als Teil des neuen 
Vorstandes einen Kreisverband mit gestalten, in dem sich alle wohl fühlen.


Es geht heute nicht um Freunde und Gruppen, 

es geht um den weiteren Weg von uns allen 


.. und ein neuer Vorstand tut uns gut.


